



Carol Klimpel (au centre) de Toronto, médaille d'or en natation.

Sur le plan sportif, les Jeux du Commonwealth n'ont abattu qu'un seul record du monde: celui de Tracey Wickham, d'Australie, dans le 800 m libre à la nage.

Beaucoup de records des Jeux du Commonwealth ont été battus au cours de cette rencontre d'Edmonton où le Canada, pour la première fois, a terminé en tête des pays pour le nombre des



Gagnant de six médailles d'or au cours des Jeux d'Edmonton, Graham Smith, d'Edmonton, est en voie de devenir un des meilleurs nageurs de l'histoire.

médailles d'or et les points accumulés.

Graham Smith, un puissant nageur d'Edmonton, a établi une nouvelle marque en remportant six médailles d'or dans la piscine qui porte le nom de son père, Don, entraîneur décédé en 1976. En piste et pelouse, Diane Jones-Konihowski a enchanté la foule en remportant le pentathlon.

#### Organisation des Jeux

Sur le plan de l'organisation, les Jeux d'Edmonton constituent un succès. La vente des billets a dépassé les 500 000 et a rapporté environ \$4,2 millions. (A Christchurch, en Nouvelle-Zélande, les Jeux avaient attiré environ 350 000 personnes.) L'organisation des Jeux a pu se réaliser dans le cadre de son budget.

La ville d'Edmonton ne sera plus tout à fait la même après ces jeux, a déclaré le maire de la ville, M. Purves. Par le truchement de la télévision, environ 500 millions de personnes ont vu les Jeux d'Edmonton. Plusieurs artistes d'une vingtaine de pays se sont produits dans la ville. "Cela nous a ouvert les yeux", a-t-il conclu.

De plus, les Jeux ont donné l'occasion de mettre à l'épreuve le nouveau système de transport en commun sur rail de la ville.

La clôture des Jeux a mis un terme à quatre ans de travail acharné auquel ont participé près de 7 400 bénévoles.

#### Succès du Canada

Pour la première fois, le Canada a gagné les Jeux du Commonwealth, devançant aux points et par le nombre de médailles l'Angleterre et l'Australie.

Les athlètes Canadiens ont gagné 45 des 128 épreuves au programme, en plus d'enlever l'argent 31 fois et le bronze en 33 occasions.

L'amélioration des canadiens à Edmonton a été extraordinaire en boxe, en cyclisme, en athlétisme et en haltérophilie, quatre disciplines qui ont vu les Canadiens au moins doubler leur récolte de médailles. Ainsi, en boxe les pugilistes à la feuille d'érable ont-ils gagné huit médailles cette année, contre une seule en 1974, alors qu'en cyclisme le Canada a récolté cinq médailles, lui qui n'en avait pas gagné une seule à Christchurch. En athlétisme, les Canadiens, qui avaient glané 12 médailles il y a quatre ans, ont doublé ce total à Edmonton, tandis qu'en haltérophilie, les hommes forts du pays ont fait passer de deux à sept le nombre de médailles gagnées.

Le prince Philip a clôturé les Jeux après dix jours de compétitions entre athlètes provenant de 47 pays. Longtemps après le départ du prince Philip et du prince Andrew, spectateurs et participants aux Jeux sont restés sur place, en chantant et dansant.

Les prochains Jeux auront lieu en 1982 dans la ville de Brisbane (Australie).

Téléphoto PC

Téléphoto PC



Avant de se quitter, athlètes et spectateurs dansent ensemble une dernière fois.

Téléphoto PC